学校通信 R4. 4. 11 4月号

-小だより||鈴



電話 42-4000

もっと「なかよく」「かしこく」「いっしょうけんめい」 「ちいむ(チーム)で」頑張る学校に

校長 菊地 恵美子

桜の花も咲き誇り、春の盛りを感じる季節となりました。昨年度は、保護者の皆様、 そしてたくさんの地域の皆様のご支援・ご協力をいただき、家庭、地域と共に子供たち を育てることができましたことに感謝申し上げます。今年度も、更に「地域と共にある 学校」を目指してまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、今回の定期人事異動により、新たな11名の職員が加わり、全校児童468名 で新年度がスタートしました。4月6日、子供たちは、それぞれに進級した喜びと新し い担任の先生や友達との出会いで希望に満ちあふれていました。さらに、4月7日には、 保護者の皆様の温かなまなざしに囲まれて、入学式を挙行することができました。この 新鮮で新たな気持ちを大切にしながら、全職員が一丸となり、「一人一人が輝く活力あ る学校づくり」に努めてまいります。

中一小の「めざす児童像」は、『筋道をたてて考える子』『思いやりのある子』『強い **体力のある子**』です。始業式では、今年度も、「**な**かよく」「**か**しこく」「いっしょうけ んめい」「ちいむ(チーム)で」頑張る中一小の子になってほしいことを話しました。 昨年度一年間で、たくさんの頑張る姿が見られました。今年度は更にパワーアップした 中一小になるよう、声かけをしていきたいと思います。

また、本年度の数値目標を次のように定めました。目標達成を目指して取り組んでま いりますので、保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたしま す。

- ・学校が楽しい→100%
- ・県学力診断テスト→前年比+3P
- ·読書 50冊以上→95%
- 体力テスト A+B→60%
- ・かし歯の治療率→85%
- ・家庭学習時間(10分×学年)→85%

4月7日、晴天のもと、入学式が行われました。感染症予防対策のため、短い式とな りましたが、素晴らしい式となり子どもたちも立派な熊度で臨んでいました。







本年度の教職員について

_	
浩	
3組	
恵	
3 Ŋ	
 長子	
香	
司	
香	
子	
季	
苗	
代	
上美	
月	

遅刻の取扱について

本校では、今年度から8時10分が登校完了時刻となります。そのため、8時10分 に教室にいない場合は、遅刻となります。8時10分には教室で着席できるよう、家を 出発させていただけると助かります。

PTA総会について

令和4年度のPTA総会については、コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、 総会を実施せず、配付した総会資料を承認していただく形を取りたいと思います。

学校徴収金・給食費について

今月の引落日は4月20日です。引落額については、学年によって違いますので、後 日文書でお知らせします。残高不足で引落が出来ない例が多くなっていますので、残高 を確認のうえ、ご準備をよろしくお願いします。

学校だより等のメール配信について

これまでは学校だより等を印刷して各家庭へ配布していましたが、今年度よりメール で配信することとしますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、これまで通り印刷での配布を希望される場合は、お子様を通じて担任までお知 らせください。